

INFORME

de la Comisión que estudió la
proposición sobre la admisión
de dos nuevos miembros

Señores Miembros de la

ACADEMIA ANTIOQUEÑA DE HISTORIA.

Los Dres. Mesa Villa y Sierra H., miembros de número de la Corporación, en la sesión del 6 de septiembre último, postularon como candidatos para miembros correspondientes a los muy distinguidos historiadores cubanos Dres. EMETERIO S. SANTOVENIA y MANUEL I. MESA RODRIGUEZ, y habiendo sido designados los suscritos en comisión para rendir el informe reglamentario en estos casos, nos basta para llenar este cometido con remitirnos al contenido de los documentos ilustrativos que el señor Secretario de la Academia ha pasado a nuestro estudio y de los cuales consta lo siguiente:

Doctor EMETERIO S. SANTOVENIA Y ECHAIDE. Es Presidente de la Academia de Historia de Cuba; ha sido Senador en su país y Ministro de Estado y tiene el título de Abogado. Como hombre de trabajo intelectual, viene dando a la publicidad, desde 1923 hasta el propio año en curso, una producción biográfica y un aporte de monografías constante de más de cuarenta estudios, que, con la sola enunciación de sus títulos, definen la perso-

nalidad de un individuo de altísima cultura y de vastos conocimientos en el ramo de la Historia.

Dr. MANUEL I. MESA RODRIGUEZ. Se halla este distinguido profesor en condiciones de merecimiento muy semejantes a las que concurren en el académico Dr. Santovenia y Echaide. Es Secretario de la Academia de la Historia de Cuba; Profesor Titular de la materia; Presidente de la Asociación Nacional José de la Luz y Caballero, Procurador Público, etc. Desde 1925 hasta hoy, año por año, ha venido dando a la publicidad cerca de veinticinco ensayos de gran interés, tanto en el campo histórico como en el literario. Su obra propiamente anclada en la ciencia de los conocimientos históricos, se concreta en tratados de la materia, tales "La historia de América" y "Lecciones de historia de Cuba" y, en cuanto a biografías, más de una docena de folletos contienen las de personajes eminentes como Martí, Alejandro Petión, Antonio Maceo, Artigas, héroe del Uruguay, etc.

Con lo que dejamos anotado, señores Académicos, queda establecido que la Academia Antioqueña de Historia, se hanra con agregar a su nómina de miembros correspondientes los nombres ilustres de los distinguidos publicistas cubanos Dres. Santovenia y Mesa Rodríguez, y, por tanto, concluimos proponiéndolos:

"La Academia Antioqueña de Historia tiene a alto honor elegir, y así lo resuelve, como Miembros correspondientes, a los distinguidos Académicos cubanos, Dres. EMETERIO S. SANTOVENIA Y ECHAIDE y MANUEL I. MESA RODRIGUEZ".

Señores Académicos,

Joaquín Emilio Jaramillo

Jesús M. Mejía Escobar, Pbro.

Medellín, octubre 12 de 1949.

Aprobado por unanimidad.

Luis Mesa Villa
Presidente.

Luis Sierra H.
Srio.